
ATA 198ª (centésima nonagésima oitava) do Conselho Municipal de Alimentação Escolar 
(CAE) de Santana de Parnaíba. Em reunião EXTRAORDINÁRIA, às nove horas e vinte minutos 
do dia TREZE DE JUNHO de dois mil e dezoito, reuniu-se na sala “CECICILA MEIRELLES” na 
Secretaria de Educação, sito à R. Prof. Edgar de Moraes, 150 - Jardim Frediani, Santana de 
Parnaíba, os seguintes representantes do CAE gestão 2017/2021: Paulo Roberto dos Santos 
Rodrigues (suplente) representante do Poder Executivo e com a falta do titular, com poder 
de voz e voto; Nilton José Jardim (titular) e Rosilda Silva de Sousa (titular) representantes 
dos professores/trabalhadores da Educação/discentes; Magda Ribeiro Pinto da Silva (titular) 
e Douglas Ricci Tori Rosa (suplente e com a falta do titular, com poder de voz e voto),  
representantes dos pais. Não contamos com a presença da Conselheira Dayane Janaina 
Salvador do Prado (titular), que justificou satisfatoriamente a falta e, inclusive, solicitou o 
afastamento por seis meses em virtude do nascimento de seu filho, Felipe, em 29 de maio 
de dois mil e dezoito. Também não contamos com as presenças dos seguintes Conselheiros: 
Eliseu Neves da Silva (suplente), Saulo Medeiros de Oliveira (titular), Suzi Spitaletti (titular), 
Wilson Negrão (titular), Ricardo Borges de Souza (suplente), Waldineia Ibiapina Machado 
(suplente), Marcelo Nunes da Silva (suplente) e Michele Lento (suplente), que não 
justificaram a falta. Como visitantes, participaram da reunião o senhor Gilberto Rodrigues 
da Silva (funcionário da SME) e as nutricionistas Izabel Cristina Cassola Santos e  Luziene dos 
Santos Lalau. Então a senhora presidente deu inicio a reunião ordinária e seguindo a pauta, 
anexada (1) a esta Ata, que é a seguinte: 1- Leitura e aprovação da Ata 197 - reunião 
ordinária de Abril/18; 2 - Discutir sobre o Plano de Ação; 3- Leitura dos Relatórios das 
Visitações realizadas;4 - Cronograma de Visitação aos Colégios de junho/18; 5-  Respostas 
dos Ofícios protocolados; 6 - Alinharmos sobre os contratos das empresas de Alimentação; 
7- Outros assuntos não agendados, mas pertinentes. Então se fez a leitura da ATA 197 pelo 
vice-presidente e foi aprovada, mas com a única ressalva sobre o termo “especialista”, 
sobre os representantes dos trabalhadores da educação e de discentes (resolução 26 
art.34). O senhor Gilberto distribuiu os comprovantes de comparecimento a esta reunião 
aos conselheiros que precisam. A senhora presidente, embora esteja na pauta de hoje, 
decidiu conjuntamente com os Conselheiros presentes que o Plano de Ação ficará para ser 
discutido em outra oportunidade, uma vez que quem solicitou esse item não compareceu. 
O cronograma de visitação nos Colégios junho 2018 está anexado (2) a esta Ata, contudo 
não estão sendo respeitados os dias e horários lá determinados, sendo necessário 
discutirmos com todos os conselheiros, melhor maneira de se fazer as visitas em horários 
oportunos a todos. Sobre as respostas dos Ofícios protocolados sob número 56/2018 foram 
respondidos os 21 itens solicitados, contudo nem todas as respostas foram satisfatórias e 
esclarecedoras. Por exemplo, foram solicitados os livros em que constam todas as atas 
anteriores, contudo foi indeferido, como mostra o ofício anexado (3) a esta Ata. Então, de 
comum acordo, resolvemos que novo ofício será feito com a mesma solicitação e 
esclarecendo que, casos seja novamente indeferido, solicitaremos orientações de como 
proceder, pois a resolução 26 de 17/11/2013, nos garante o seguinte: “Art. 36 Os Estados, o 
Distrito Federal e os Municípios devem: ... II – fornecer ao CAE, sempre que solicitado, todos 
os documentos e informações referentes à execução do PNAE em todas as etapas, tais 
como: editais de licitação e/ou chamada pública, extratos bancários, cardápios, notas fiscais 
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de compras e demais documentos necessários ao desempenho das atividades de sua 
competência”. Também será anexada(4) a esta Ata o ofício 52/2018 no qual solicitamos a 
rota dos veículos destinados ao transporte dos alimentos e a devida resposta. Um outro 
ofício também será feito sobre a solicitação para que a Ouvidoria nos envie as reclamações, 
elogios e sugestões de tudo que diga respeito a alimentação escolar deste Município, pois 
houve equívoco por parte do protocolo geral.  Anexado (5) ainda a esta ata está a alteração 
dos horários das reuniões ordinárias do mês de Junho, Novembro e Dezembro/2018, além 
do comunicado, anexado (6), do cancelamento da reunião ordinária de Trinta de Maio deste 
ano, em decorrência do desabastecimento de combustíveis por causa da greve dos 
caminhoneiros.  A senhora presidente também informou que, pela primeira vez, pelo menos 
que temos conhecimento, o setor da Secretaria de Compras e Licitações da Prefeitura 
Municipal de Santana de Parnaíba, enviou, via e-mail, Aviso de Sessão pública para abertura 
de Envelopes de chamada pública nº 005/2018 – proc. Adm. Nº 356/2018, sobre Suco 
Integral da Agricultura Familiar, que acontecerá hoje às 14h na Rua Anhembi, 128, como 
segue e-mail anexo (7). Na sequencia da reunião, a senhora presidente informou a todos 
que o senhor Conselheiro Douglas Ricci Tori Rosa assumirá como titular durante seis meses, 
por solicitação da conselheira Dayane que está em licença maternidade, o que lhe é 
permitido segundo nosso Regimento Interno no capitulo IV, artigo 4º e § 4º. Então, 
discutimos sobre os conselheiros faltosos, que segundo nosso Regimento Interno capítulo 
IV, artigo 4º e pela resolução 26 de 17/11/2013 em seu artigo 34, paragrafo 14 e paragrafo 
15 o termo de renúncia ou a ata da sessão plenária do CAE deverá ser encaminhada ao 
FNDE pela Entidade Executora. Desta forma, na próxima reunião precisamos votar e decidir 
as substituições. Então, a Conselheira Rosilda leu o relatório de visitação realizada no CM 
Sebastião Florêncio Athayde, que será assinado e devidamente enviado ao senhor 
Secretário Municipal de Educação e a senhora diretora, assim que possível. Na sequência, a 
senhora Nutricionista Izabel apresentou os custos com alimentação escolar desde janeiro 
até abril, como havia sido solicitado. Ela desculpou-se pelo atraso no envio de tais 
informações, explicando que atualmente precisam somar todas as notas fiscais que chegam 
ao setor de Merenda Escolar e que tal trabalho é extenso e minucioso; também desculpou-
se por não ter os dados referentes aos pães da empresa Mecenas, mas que em breve nos 
fornecerá tais dados. Em janeiro foi gasto R$ 230.497,73; em fevereiro R$ 1.664.593,46; em 
Março: 1.968.325,94; em Abril: R$ 1.916.054,74, lembrando novamente que nessa conta 
não estão incluídos os gastos com pães e sem os valores referentes a compra de carnes em 
janeiro/2018 como demonstra tabela anexada(8) a esta ata, que a nutricionista izabel nos 
entregou em mãos, sem assinaturas, sem timbre e sem data. Em seguida, a senhora 
presidente solicitou que a data de quatro de julho de dois mil e dezoito, às 9h, a sala “Cecilia 
Meireles” seja reservada para análise das notas fiscais pela comissão eleita para esse fim, 
então o conselheiro Paulo prontamente já fez a reserva.  Isto posto, antes do término da 
reunião extraordinária, ficou estabelecido que o cronograma original segue normalmente e 
que haverá reunião ordinária na data de vinte e seis de Junho de dois mil e dezoito, como 
anteriormente estabelecido. Esta reunião foi encerrada às dez horas e trinta e cinco 
minutos. A presente Ata foi lavrada por mim, conselheiro titular Nilton José Jardim, e 
assinada por todos os presentes acima nominados e referenciados.
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Presidente: Magda Ribeiro Pinto da Silva________________________________________
Conselheiros:

Douglas Ricci Tori Rosa ____________________________________________________

Rosilda Silva de Sousa (titular)_______________________________________________

Nilton José Jardim (titula)____________________________________________________

Paulo Roberto dos Santos Rodrigues 
(suplente)______________________________________

Visitantes:

Gilberto Rodrigues Silva 
(SME)____________________________________________________

Izabel Cristina Cassola Santos (nutricionista)_______________________________________

Luziene dos Santos Lalau 
_______________________________________________________
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